

# 桜かど



大雨警報のために、終業式をしないまま突然始まった夏休みでしたが、残すところあと10日となりました。各ご家庭では、どのような夏休みをお過ごしになりましたでしょうか。今年も、異常な暑さのために、体調面などへの心配も大きかったことだと思います。今日からの10日間を、「もう10日しかない…。」と焦る気持ちもあるけれど、「いやまだ10日ある…。」という捉え方をしてみて、有意義な10日間にしてみるのもいいかもしません。

## 8/9（土）地域のお祭りに参加して～三豊たくま港まつり～



今年の三豊たくま港まつりは、雨が心配されましたが、本番では何とか雨に見舞われずに踊ることができました。子どもたちの、元気いっぱいの踊りで、お祭りを盛り上げてくれました。久しぶりに会った子どもたちが、笑顔で楽しそうであったことがとても嬉しかったです。地域のお祭りでの思い出は、子どもたちにとってふる里の原風景となることだと思います。送迎をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

## 8/16（土）ふるさと松崎のお祭りを楽しみました



納涼祭には、何人かの子どもたちが参加をし、1学期の終わりに地域の方々と練習をした踊りを、地域の人と一緒に踊りました。くじもあり、松崎の夏祭りを楽しんでいました。子どもたちが、松崎地区に愛着をもち、ふるさとを大切に思う心をもってすくすくと育つことを願っています。納涼祭を企画・運営してくださる方々に本当に感謝します。

### 2学期が始まる準備をよろしくお願ひいたします。

9月1日（月）から始まる2学期に向けて、体調面や持ち物、提出物等の準備をよろしくお願ひいたします。特に、家庭での生活から、学校での生活にシフトしますので、生活リズムの管理をお願いできたらと思います。また、お子様が前向きに2学期を迎えることができるよう、2学期がスタートすることへのプラス面を意識して伝えていただけたらありがとうございます。